



Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per softgel/par gellule

MaxSimil® Fish oil, Anchovy (Engraulidea whole), Sardine (clupeidae whole) and Mackerel (Scombridae Whole) / MaxSimil® Huile de poisson, Anchois (Engraulidae entier), Sardine (Clupeidae entier) et Maquereau (Scombridae entier)	1000 mg
Eicosapentaenoic acid (EPA) / acide eicosapentaénoïque (EPA)	460 mg
Docosahexaenoic acid (DHA) / acide docosahexaénoïque (DHA)	200 mg

Manufactured using MaxSimil fish oil. MaxSimil is a registered trademark of Ingenutra Inc.

Protected under US patents 8,119,690 and 8,198,324; Canadian patents 2672513 and 2677670.

Fabriqué avec de l'huile de poisson MaxSimil. MaxSimil est une marque déposée d'Ingenutra Inc.

Protégée sous les brevets américains 8 119 690 et 8 198 324; Brevets canadiens 2672513 et 2677670.

Non-medicinal ingredients: Gelatin, glycerin, purified water, natural orange flavor, proprietary antioxidant blend: Mixed tocopherols non-GMO, Rosemary leaf extract and ascorbyl palmitate.

Recommended Use or Purpose: Source of omega-3 fatty acids, eicosapentaenoic acid (EPA) and docosahexaenoic acid (DHA) for the maintenance of a good health, help support cognitive health and brain function, helps to maintain and support cardiovascular health, helps reduce serum triglycerides/triacylglycerols. **Recommended dose:** Adolescents (9-18) and adults: take one softgel daily or as directed by your healthcare practitioner. **Warnings:** if pregnant, breastfeeding consult your health care practitioner prior to use. Individuals taking blood thinners or other medication should discuss potential interactions with their healthcare practitioner. Do not use if the temper seal is damaged. Keep closed in a cool, dry place out of reach of children.

Ingrédients non médicinaux: Gélatine, glycérine, eau purifiée, saveur naturelle d'orange, mélange d'antioxydants exclusifs : Non -OGM tocopherols mixtes, Extrait de feuille de romarin et palmitate d'ascorbyle. **Usage ou fins recommandés :** Source d'acides gras omega-3, d'acide eicosapentaénoïque (EPA) et d'acide docosahexaénoïque (DHA) pour le maintien d'une bonne santé, contribue à la santé cognitive et des fonctions cérébrales, contribue à la santé cardiovasculaire, aide à réduire les triglycérides sériques/triacylglycérols. **Dose recommandée :** Adolescents (9-18) et adultes : prendre 1 gélule par jour ou selon les directives de votre praticien de la santé.

Mises en garde : Les femmes enceintes ou qui allaitent consulter votre praticien de la santé avant d'utiliser ce produit. Consulter un praticien de la santé pour discuter des interactions potentielles en cas de prises d'anticoagulants ou d'autres médicaments. Ne pas utiliser si l'opercule de sécurité est endommagé. Garder bien fermé dans un endroit frais et sec et hors de la portée des enfants.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com